



## EMMA CAMPILONGO & INDIA ARANA LAS JOVENES AMAZONAS, EN UN CONCURSO DE SALTO

por Carlos Cervetto

Sus hijos comparten la misma pasión por los caballos y la equitación, y ellos no dudan en estimularlos y acompañarlos ante cada desafío que se les presente. Así fue que tanto Facundo Arana (50) y María Susini (45) como Denise Dumas (44) y Martín Campilongo (53) coincidieron en las instalaciones del club Technopolo para ver saltar a sus herederos durante la TechoPolo Jumping Cup, concurso

en el que India Arana y Emma Campilongo, ambos de 14 años, participaron con sus caballos en distintas pruebas. India, amante de los animales y también aficionada al surf, logró un meritorio quinto puesto en la competencia de 0,50 metros con su caballo Orgulloso; mientras que Emma cosechó una cuarta y quinta colocación, montada en GS Campeche, en las pruebas de 0,80 y 0,90 metros respectivamente.

*"Mis tres hijas saltan, y esta vez tocó ir a*

*verla a Emma. Isabella (20) y la más chica, Francesca (9), también compiten en otras categorías, y todas tienen como profesor a Fede de Michelis. Pasamos un día hermosísimo, hubo muchísimos participantes y todos contentos con los dos premios que se llevó Emma"*, explicó Denise, presente en General Rodríguez junto a "Campi" y sus tres herederas amazonas. Fue un fin de semana de esplendor para los amantes de la hípica, con más de 1300 competidores inscriptos en categorías que van desde la

Las hijas de Denise Dumas y Facundo Arana, ambas de 14, ganaron premios en la TechoPolo Jumping Cup.

inicial de 0,30 metros hasta la más exigente de 1,40 metros, en la que se impuso el reconocido jinete Franco Trabucco con Unforgetable.

Organizado por Matías López y Felipe Magnasco gracias a una iniciativa del polista Matías Mac Donough (49) y del empresario francés Franck Dubarry (60), dueño del complejo Technopolo, el Polo Jumping Tour se creó para que el polo y la hípica interactúen en un mismo espacio en común. "La idea es llevar los concursos de





La hija de Facundo Arana y María Susini salió quinta, con su caballo Orgulloso, en los 0,50 metros. Ama los animales y también practica surf.



Los tres primeros del Gran Premio Technopoly Copa HT, Franco Trabucco, Luis Magnasco y Joaquín Albisu, junto al organizador, Matías López, y el empresario Gerardo Perrin.

salto donde hay canchas de polo, una innovación que está teniendo buena repercusión. Esta vez subdividimos una cancha de polo en tres de equitación, y a fin de año queremos armar una Triple Corona con otros dos clubes muy reconocidos del polo", explicó López, más que satisfecho con la segunda edición de un concurso que convocó a los mejores exponentes del país y del exterior. Y en el que midieron sus condiciones dos amazonas del mañana, hijas de padres famosos, que sueñan con destacarse en la disciplina que abrazan con tanta ilusión.



Fotos: M. Silvestro/Perfil y Sebastián Passera.